

Pressemitteilung

Erfolgreiche Wiederwahl Marco Langhofs als Arbeitgeberpräsident Sachsen-Anhalts

Magdeburg, 7. Juni 2024

Marco Langhof wurde gestern als Präsident der Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbände Sachsen-Anhalt e. V. (AWSA) auf der Mitgliederversammlung der AWSA einstimmig im Amt bestätigt. Erstmals wurde er im Mai 2021 an die Spitze des Dachverbandes der sachsen-anhaltischen Wirtschaft gewählt.

„Ich bedanke mich bei allen Mitgliedern für das Vertrauen, das sie mir mit der heutigen Wahl entgegengebracht haben. Die Wiederwahl ist für mich eine Bestätigung der erfolgreichen Zusammenarbeit und der erzielten Erfolge in den vergangenen drei Jahren. Es ist mir eine große Freude und Verpflichtung zugleich, weiterhin mit solch engagierten und kompetenten Kolleginnen und Kollegen zusammenzuarbeiten. Gemeinsam werden wir uns auch in Zukunft dafür einsetzen, die Interessen der Wirtschaft Sachsen-Anhalts bestmöglich zu vertreten und innovative Lösungen zu entwickeln, die die Wettbewerbsfähigkeit unserer Unternehmen und damit ihren wirtschaftlichen Erfolg fördern. Ich freue mich auf die kommenden Herausforderungen und darauf, unsere Ziele gemeinsam zu erreichen“, sagt Marco Langhof.

„Die Herausforderungen, vor denen wir stehen, sind groß. Wir müssen den Strukturwandel in der Wirtschaft und die Energiepreisentwicklung bewältigen, die Innovationsfähigkeit vorantreiben sowie weiter Bürokratie und Ineffizienz der Verwaltung abbauen. Die Liste der Aufgaben ist noch viel länger, und die packen wir entschlossen an. Wir brauchen eine starke und zukunftsfähige Wirtschaft, denn sie ist die Kraft, die mitgestaltet. Die Unternehmerinnen und Unternehmer im Land übernehmen jeden Tag Verantwortung. Sie übernehmen Verantwortung für Ihre Beschäftigten, und sie übernehmen Verantwortung für die ganze Gesellschaft. Eine starke Wirtschaft ist die Voraussetzung für ein gut laufendes und stabil finanziertes Gemeinwesen. Als Vertreter der Interessen der Wirtschaft Sachsen-Anhalts werden wir alles Erforderliche tun, um den Wirtschaftsstandort Sachsen-Anhalt nachhaltig zu stärken“, unterstreicht Marco Langhof.



Die Mitgliederversammlung wählte am heutigen Tag auch das Präsidium der AWSA neu, dem für die kommenden drei Jahre angehören:

Als Präsident:

Herr Marco Langhof

Geschäftsführer, TELEPORT GmbH

(Verband der IT- und Multimediaindustrie Sachsen-Anhalt e. V.)

Als Präsidiumsmitglieder:

Herr Sven Häselbarth

Geschäftsführung, Naumburger Bauunion GmbH & Co. Bauunternehmung KG

(Bauindustrieverband Ost e. V.)

Herr Honorarkonsul Ralf Hesse

Geschäftsführer, PeRa GmbH

(Landesverband Großhandel - Außenhandel - Dienstleistungen Sachsen-Anhalt e. V.)

Frau Dörte Meisel

Ärztin, Frauenarztpraxis Wettin

(Landesverband der Freien Berufe Sachsen-Anhalt e. V.)

Herr Johannes Winter

Bereichsleiter Ost, Deutsche Asphalt GmbH

(Unternehmerverband Mineralische Baustoffe e. V.)

Herr Dr. Christof Günther

Geschäftsführer, Infra Leuna GmbH

(Arbeitgeberverband Nordostchemie e. V.)

Herr Erik Möllmann

Geschäftsführer, REICO Kunststoff-Technik GmbH

(Landesverband Metall-, Elektroindustrie und industrienaher Dienstleistungen Sachsen-Anhalt e. V.)

Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbände Sachsen-Anhalt e. V. (AWSA)

Die AWSA sind die Dachorganisation aller Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbände in Sachsen-Anhalt. Sie nehmen parteiunabhängig die sozial- und wirtschaftspolitischen Interessen der Mitgliedsverbände wahr. Gegenüber der Regierung, dem Parlament, den Behörden, Parteien, öffentlich-rechtlichen Körperschaften und anderen setzen sich die AWSA für die Mitgliedsbelange ein, nehmen Stellung und sind beratend tätig. Die AWSA sind Mitglied der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände (BDA) und Landesvertretung des Bundesverbandes der Deutschen Industrie e. V. (BDI).

Pressesprecher:

Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbände Sachsen-Anhalt e. V.

Herr Jan Pasemann

Humboldtstraße 14, 39112 Magdeburg

Tel. +49 (0)391-62 888 51

Mobil: +49 (0) 152-54 59 47 69

E-Mail: pasemann@aw-sa.de